



Quelques sujets de prières

JOUR 1. ALIGNÉ AVEC DIEU ET MARCHER DANS LA SAINTETÉ

Le premier alignement avec Dieu consiste revenir vers lui entièrement. Le péché est ce qui créa une séparation entre Dieu et l'homme depuis le jardin d'éden. Dès cet instant, l'alignement parfait entre Dieu et l'homme fut rompu. Cet alignement est restauré avec la venue du second Adam (Jésus-Christ). Il nous appartient à présent d'entretenir cette relation brisée en marchant dans la sainteté avec Dieu.

Nous commençons cette semaine de jeûne et prière en ayant le courage de traiter la question du péché dans notre vie. Qu'il s'agisse d'un péché actuel ou futur, nous devons être résolus à marcher dans la sainteté avec Dieu.

Nous commençons cette semaine de jeûne et prière en ayant le courage de traiter la question du péché dans notre vie. Qu'il s'agisse d'un péché actuel ou futur, nous devons être résolus à marcher dans la sainteté avec Dieu.

Regardons ces mots de l'apôtre Paul.

« Vous savez, en effet, quels préceptes nous vous avons donnés de la part du Seigneur Jésus. Ce que Dieu veut, c'est votre sanctification ; c'est que vous vous absteniez de l'impudicité ; c'est que chacun de vous sache posséder son corps dans la sainteté et l'honnêteté, sans vous livrer à une convoitise passionnée, comme font les païens qui ne connaissent pas Dieu ; c'est que personne n'use envers son frère de fraude et de cupidité dans les affaires, parce que le Seigneur tire vengeance de toutes ces choses, comme nous vous l'avons déjà dit et attesté. Car Dieu ne nous a pas appelés à l'impureté, mais à la sanctification. Celui donc qui rejette ces préceptes ne rejette pas un homme, mais Dieu, qui vous a aussi donné son Saint-Esprit. »

Il nous arrive souvent de l'oublier, ce que Dieu désire c'est que nous marchions dans la sainteté, la pureté et l'intégrité. L'amour de Dieu ne doit pas nous faire négliger la justice de Dieu. Les deux sont liés. Cependant nous vivons dans un siècle où le mal est appelé bien et le bien mal. On ne voit que la bonté de Dieu. Le péché est devenu une mauvaise habitude que nous tolérons au risque de froisser. Chers amis, ne l'oublions pas que ce à quoi nous appelle le Seigneur est notre sanctification. Si nous n'appelons pas le péché tel qu'il est il n'y aura aucun recours vers celui qui ôte le péché du monde. À savoir Jésus Christ.

Une fois de plus écoutons des paroles de Paul sur cette question.

« Ne savez-vous pas que les injustes n'hériteront pas du royaume de Dieu ? Ne vous y trompez pas : ni ceux qui vivent dans l'immoralité sexuelle, ni les idolâtres, ni les adultères, ni les travestis, ni les homosexuels, ni les voleurs, ni les hommes toujours désireux de posséder plus, ni les ivrognes, ni les calomnieurs, ni les exploitateurs n'hériteront du royaume de Dieu. Et c'est là ce que vous étiez, certains d'entre vous. Mais vous avez été lavés, mais vous avez été déclarés saints, mais vous avez été déclarés justes au nom du Seigneur Jésus[-Christ] et par l'Esprit de notre Dieu.»

Aligné Avec Le Ciel



Les propos de l'apôtre sont clairs. On pourrait croire que cette lettre s'adresse à des non croyants. Mais Paul s'adresse bien à une église. Il me semble important cette année d'avoir l'audace de marcher dans la sainteté. C'est un concept un peu conservateur diront certains, d'autres diront que c'est extrême. Je dirais simplement que c'est l'évangile, la parole de Dieu et le fondement de notre foi chrétienne.

Alors aujourd'hui, tout au long de l'année prions afin de demeurer en Christ et de marcher dans cette sainteté

- Prions afin que le Saint Esprit nous révèle par sa parole et par la conscience les péchés qui sont présents et tolérés dans notre vie. Ne soyons pas superficiels. Identifions-les, nommons-les, et confrontons cette vérité. Il est dit vous connaîtrez la vérité et elle vous rendra libre.
- Demandons pardon au Seigneur. Et décidons de changer. La repentance comprend au moins trois étapes
 - La conscience de notre faute et le regret que nous portons. Certains demandent pardon, mais ne regrettent pas. Ce n'est pas encore de la repentance. Cela conduit aussi à avouer à notre prochain le mal qui lui a été fait.
 - La décision de changer. Se repentir ce n'est pas regretter uniquement un acte commis. Mais c'est ne plus recommencer. C'est changer de direction et d'aller dans celle diamétralement opposée. C'est changer son style de vie car nous sommes conscients que l'ancien était contre Dieu
 - Restituer ou restaurer. La bible nous montre à plusieurs reprises des personnes repentantes restaurées. Cela se traduit par le fait de dédommager, parfois aller payer le prix de nos choix. C'est certes une porte étroite. Mais le Seigneur attend de nous d'avoir le courage de faire face aux conséquences de nos actes. Et d'être responsables afin qu'il nous vienne en aide.
- Recevons le pardon de nos péchés par le sang de Jésus. La bible nous invite à recevoir le salut que le Seigneur nous offre, une fois repentis. Son sang est suffisant. Nous n'avons pas besoin d'être sauvés par nos efforts, mais de recevoir par la foi le salut en Jésus.
- Demandons la force de résister et de surmonter nos péchés, nos addictions, nos tentations. Si nous les avons avoués, avec une décision de changer, alors le Seigneur nous accorde le salut. Non pas par nos efforts, mais par le sien. Demandons au Seigneur de l'aide pour résister et surmonter les tentations. En demeurant en Christ et en résistant au Diable, il s'enfuit loin de nous.
- Prions et demandons au Seigneur la sagesse pour marcher dans la sainteté et l'intégrité dans un monde qui ne le valorise pas. Prions pour la sagesse du serpent qui réussit à survivre en milieu hostile. Et continuons de marcher sans pécher contre Dieu et contre l'homme.
- Rendons grâce au Seigneur pour la délivrance qu'il nous donne sur le péché. « C'est grâce à lui que vous êtes en Jésus-Christ, lui qui est devenu, par la volonté de Dieu, notre sagesse, notre justice, la source de notre sainteté et notre libérateur, » 1 Corinthiens
-



Quelques sujets de prières

JOUR 2. ALIGNÉ AVEC DIEU FACE À NOS GOLIATH

Dans notre marche avec le Seigneur nous devons être prêts à affronter de nombreux défis. C'est une erreur de croire que parce que nous sommes alignés avec le Seigneur, que nous marchons dans la sainteté, nous ne ferons pas face à des obstacles, des difficultés ou des défis. Au cœur de la volonté de Dieu, nous ferons face à l'imprévu, à l'incertitude, au doute, à l'incompréhension, au manque et à la fragilité. Mais la bonne nouvelle est que le Seigneur est à nos côtés dans chacune de ces difficultés. Regardons quelques exemples :

- **Abraham** : le père de la foi, entra dans la terre promise. Mais une terre occupée, avec des pierres, des tensions familiales. Mais il fit face et vaincu ses difficultés au cœur de la volonté du Père.
- **Joseph** : Il fut au cœur de la volonté de Dieu bien qu'étant en prison
- **Josué** : Il conduisit le pays dans la terre promise, mais dû d'abord faire face à des nombreux ennemis. Il fut finalement un général remarquable.
- Prenons le cas de notre **Seigneur** : Il connu l'adversité, mais demeura au cœur de la volonté de Dieu.
- Il en fut de même pour les **disciples** : Pierre, Jean, Paul, et bien d'autres. Leur vie nous montre que bien qu'au cœur de la volonté du père, nous ferons face à de l'adversité.

Nous devons donc intégrer cette dimension dans notre marche avec le Seigneur. David du faire face à de nombreux défis. Le plus connu fut celui qui l'opposa à Goliath. Cette victoire est devenue un symbole de celui qui surmonte l'adversité grâce au courage d'affronter Goliath, avec la foi en Dieu et la faveur du Seigneur.

« Dès que le Philistin se mit à marcher vers lui, David courut sur le champ de bataille à sa rencontre. Il porta la main à sa gibecière, y prit une pierre et la lança avec sa fronde. Il frappa le Philistin au front et la pierre s'y enfonça. Le Philistin tomba le visage contre terre. Ainsi, avec une fronde et une pierre, David fut plus fort que le Philistin; il le frappa et le mit à mort sans avoir d'épée à la main. Il courut, s'arrêta près du Philistin et prit son épée en la tirant du fourreau. Il l'acheva et lui coupa la tête. Voyant que leur héros était mort, les Philistins prirent la fuite. Les hommes d'Israël et de Juda se levèrent, poussèrent des cris et les poursuivirent jusque dans la vallée et jusqu'aux portes d'Ekron. Les Philistins blessés à mort tombèrent sur le chemin de Shaaraïm jusqu'à Gath et Ekron. »

Aligné Avec Le Ciel



Nous devons prier afin que face à nos Goliath nous puissions tous les surmonter tout au long de cette année.

- Prions pour que le Seigneur nous délivre de tout esprit de peur. La peur paralyse et aveugle de nombreux valeureux chrétiens.
 - Prions pour que le Seigneur nous donne un regard tel que lui nous voit. Afin, comme David, de dépasser nos regards naturels qui peuvent générer de la peur, mais avoir un regard céleste et surmonter nos peurs
 - Prions pour être libéré de la peur dans les domaines pratiques de notre vie
 - La peur d'oser s'affirmer
 - La peur dans mon travail
 - La peur dans ma famille
 - La peur dans le ministère que le Seigneur me confie
 - La peur du lendemain
 - Etc
 - Prions pour que le Seigneur nous donne de ne pas mépriser ce que nous avons. David pu affronter Goliath grâce à cinq pierres. Elles étaient certes insignifiantes aux yeux des philistins. Mais puissantes entre les mains de Dieu. Prions que tout au long de cette année, comme David, nous puissions réaliser ce que le Seigneur a déjà mis dans nos mains.
- Prions pour que le Seigneur nous donne le courage de David. Afin d'affronter nos problèmes. De les nommer et de les affronter avec la sagesse, les ressources, notre expérience et surtout notre confiance en Dieu. De nombreuses situations restent inchangées simplement parce que nous n'avons pas le courage de David de nous lever et d'affronter le problème.
 - Face à tous nos défis, prions pour que le Seigneur nous donne d'avoir la victoire. Prenez le temps d'identifier tous vos défis, de les confier au seigneur dans la prière. Mais aussi demandons au Seigneur la sagesse pour appliquer le moyen adapté pour résoudre ces problèmes.
 - Rendons grâce au Seigneur pour tous ses bienfaits. Les victoires passées, mais aussi celles que nous venons de lui présenter. Donnons gloire à celui qui est plus que vainqueur.



Quelques sujets de prières

JOUR 3. ALIGNÉ AVEC CIEL ET EXERCER LES DONS SPIRITUELS

« Voyant Pierre et Jean sur le point d'y entrer, cet homme leur demanda l'aumône. Pierre, accompagné de Jean, fixa les yeux sur lui et dit : « Regarde-nous ! » Il les regardait attentivement, s'attendant à recevoir d'eux quelque chose. Alors Pierre lui dit : « Je n'ai ni argent ni or, mais ce que j'ai, je te le donne : au nom de Jésus-Christ de Nazareth, [lève-toi et] marche ! » Puis il le prit par la main droite et le fit lever. Ses pieds et ses chevilles s'affermirent immédiatement ; d'un bond il fut debout et se mit à marcher. Il entra avec eux dans le temple, marchant, sautant et adressant des louanges à Dieu. »

Actes des apôtres

« Recherchez l'amour. Aspirez aussi aux dons spirituels, mais surtout à la prophétie. »

Lorsque nous lisons les évangiles et le récit des actes des apôtres, nous sommes frappés par la manifestation des dons spirituels. La manifestation des dons spirituels est un signe de la volonté du Seigneur d'agir. C'est un signe de la main de Dieu, de l'alignement de Dieu, de l'approbation de Dieu. Les réalités auxquelles nous sommes confrontés ne doivent pas nous rendre dépressifs, mais d'espérer dans la prière. Car lorsque le croyant fait appel de manière fervente et avec foi à Dieu, il le voit clairement agir dans son quotidien.

Deux réalités sont importantes pour marcher dans les dons spirituels : la soif et l'audace. Ces deux réalités sont liées évidemment.

- D'une part la bible nous invite à désirer et à aspirer aux dons spirituels. Il s'agit de rechercher ardemment, d'avoir soif, de crier et de soupirer après cela. Paul ne nous parle pas d'un désir passager comme on pourrait avoir besoin d'un dessert après un repas. Car dans ce cas, même si on désire cela, on peut s'en passer ou cela est nous permet de bien compléter notre repas. Non, le mot utilisé est plus fort ; Il parle d'une aspiration profonde et même désespérée. Et ce type de soif sera toujours étanchée par le Seigneur. Elle nous conduira à prier en toute circonstances, à jeûner, à crier, et même à oser prier pour les malades ou recevoir des paroles pour notre vie ou notre prochain.
- D'autre part nous voyons tout au long du livre des actes des apôtres l'audace des croyants. Des hommes et des femmes intrépides, capables de demander l'impossible à Dieu et de le vivre par la suite. Nous voyons Pierre rempli de courage et oser demander à un paralytique de marcher. On le voit oser témoigner devant 3000 personnes au risque de perdre la vie. On le voit encore oser dire non aux autorités au risque de perdre la vie. Il faudra du courage pour vivre les dons spirituels. C'est à cela que le Seigneur nous appelle. Dépassons cette peur et entrons dans le surnaturel de Dieu.

Aligné Avec Le Ciel



Alors prions :

- Prions pour recevoir les 9 dons spirituels que nous voyons dans 1 corinthiens 12
 - Dons de puissance
 - Dons de foi
 - Dons pour opérer des miracles
 - Dons pour guérir les malades
 - Dons de révélation
 - Parole de connaissance
 - Parole de sagesse
 - Discernement des esprits
 - Dons d'inspiration
 - La prophétie
 - Le don des langues
 - Le don d'interprétation des langues.

« En effet, à l'un est donnée par l'Esprit une parole de sagesse; à un autre une parole de connaissance, selon le même Esprit; à un autre la foi, par le même Esprit; à un autre des dons de guérisons, par le même Esprit; à un autre la possibilité de faire des miracles; à un autre la prophétie; à un autre le discernement des esprits; à un autre diverses langues; à un autre l'interprétation des langues. Mais toutes ces choses, c'est un seul et même Esprit qui les accomplit, en les distribuant à chacun en particulier comme il le veut. » 1 Corinthiens

Le Saint Esprit les donne à qui il veut. Je crois qu'il les veut dans votre vie.

- Prions pour exercer ses dons dans notre quotidien. C'est une chose de les recevoir et une autre de les exercer. Prions pour exercer puissamment ces dons

- Prions pour encercler les dons vis-à-vis de notre prochain. Le Seigneur est prêt à nous donner l'occasion de le faire si nous sommes prêts simplement à le servir et pas uniquement à rechercher une quelconque gloire.
- Prions pour résister et faire face à l'opposition qui se lève lorsque les dons sont exercés. C'est une réalité spirituelle. Il y a toujours de l'opposition lorsque les dons sont exercés et manifestés.
- Prions pour rendre gloire au Seigneur en tout temps. Car c'est lui qui accomplit
- Prions pour que les miracles s'accomplissent afin que notre joie soit parfaite
- Prions pour nos proches qui ont besoin d'un miracle du Seigneur : une parole, une révélation, une guérison
- Prions pour un renouvellement surnaturel dans le Saint Esprit
- Prions pour rester humble quand le Seigneur agit
- Prions pour une effusion surnaturelle du Saint Esprit dans l'église avec des manifestations de sa présence et de sa puissance
- Prions pour que par ces miracles de nombreuses personnes rencontrent le Seigneur
- Prions pour que lorsque nous témoignons de l'évangile, nous puissions voir ses signes et prodiges se manifester.
- Remercions le Seigneur pour les signes et les prodiges que nous allons vivre en 2024.



Quelques sujets de prières

JOUR 4. ALIGNÉ AVEC LE CIEL AVEC LA SAGESSE DE DIEU

« Heureux l'homme qui a trouvé la sagesse et l'homme qui possède l'intelligence! En effet, le bénéfice qu'elle procure est préférable à celui de l'argent et le profit qu'on en tire vaut mieux que l'or. Elle est plus précieuse que les perles, elle a plus de valeur que tout ce que tu pourrais désirer. Une longue vie est dans sa main droite, dans sa gauche se trouvent la richesse et la gloire. Ses voies sont des voies agréables et tous ses sentiers sont des sentiers de paix. Elle est un arbre de vie pour ceux qui s'attachent à elle, et ceux qui la possèdent sont heureux. C'est par la sagesse que l'Eternel a fondé la terre, c'est par l'intelligence qu'il a affermi le ciel; c'est par sa connaissance que les abîmes se sont ouverts et que les nuages distillent la rosée. » *Proverbes*

La bible nous enseigne que Dieu se manifeste par sa sagesse. Il est même impossible de dissocier la sagesse de Dieu et du Seigneur. Esaïe 11.2 Nous parle de l'Esprit de sagesse qui reposait sur le Christ. Et le texte ci-dessus nous parle de certains bienfaits de la sagesse. Dieu est Sagesse et si nous voulons marcher alignés avec le Ciel, nous devons décider de marcher dans la sagesse divine. Oui cette sagesse qui consiste à penser et agir comme Dieu. C'est une façon simple de définir la sagesse. Il nous arrive de définir la sagesse comme simplement la façon de penser. C'est limiter la définition. Ce texte ci-dessus, nous dit que le monde a été créé par la sagesse. Ce qui veut dire qu'il ne suffit pas de créer le monde, mais aussi de le réaliser. Et ceci tout à fait. Prenons un exemple. Lorsque vous rencontrez quelqu'un qui a des bonnes idées, mais qu'il n'arrive jamais à les mettre en pratique ; surtout face à ses problèmes, vous ne dites pas qu'il est sage. Mais au contraire on dira que quelqu'un est sage après avoir observé ce qu'il a réalisé face aux contraintes auxquelles il était confronté.

Recevoir la sagesse de Dieu, c'est donc marcher dans les voies de Dieu. C'est penser aussi bien comme lui, mais aussi recevoir la force nécessaire pour accomplir sa volonté. Il est donc quasiment impossible d'avoir la sagesse de Dieu sans la stratégie et la force nécessaire pour l'accomplir. Nous pouvons désormais comprendre que la sagesse est plus précieuse que l'or, l'argent. Car lorsque vous avez la sagesse de Dieu toutes ces choses sont insignifiantes. Tout au long de l'année nous aurons besoin de cette sagesse. Dans notre relation avec Dieu, notre famille, notre couple et plein d'autres domaines de notre vie.

Aligné Avec Le Ciel



Alors prions :

- Prions pour que le Seigneur nous accorde Sa sagesse. Jacques, nous invite à demander de la sagesse et à la recevoir avec foi. Prions que Dieu nous accorde la sagesse de le connaître et de le faire connaître. C'est le commencement de toute chose
- Prions pour marcher dans la crainte de Dieu, car c'est le commencement de la sagesse
- Prions pour la connaissance et l'intelligence, car elles font chemin ensemble avec la sagesse
- Prions pour être constamment en contact avec la bible, des livres inspirés, des personnes sages. Car c'est ainsi que le Seigneur nous communique la sagesse

- Prions pour expérimenter les différentes manifestations de la sagesse qu'on voit dans Proverbe 13. 13-20
 - La sagesse qui vous rend prospère. Bien plus que l'or et l'argent
 - La sagesse qui vous donne accès à ce qui est précieux : bien plus que les perles
 - La sagesse qui vous donne d'avoir une valeur inestimable. Bien plus que tout homme pourrait désirer
 - La sagesse qui donne longue vie.
 - La sagesse qui donne richesse et gloire.
 - La sagesse qui vous donne de trouver la bonne voie chaque fois.
 - La sagesse qui vous donne d'emprunter un chemin de Paix.
 - La sagesse qui vous donne un véritable bonheur. Car elle est un arbre de vie.
 - La sagesse qui donne de la créativité. En effet le monde a été créé par la sagesse.
- Prions pour la foi de marcher pleinement dans la sagesse de Dieu.
- Rendons grâce au Seigneur de ce qu'il nous donne la sagesse.



Quelques sujets de prières

JOUR 5 : ALIGNÉ AVEC LE CIEL / MARCHER DANS LE TIMING DE DIEU

« Il y a un moment pour tout et un temps pour toute activité sous le ciel » *Ecclésiaste*

« Jésus lui répondit : «Que me veux-tu, femme? Mon heure n'est pas encore venue.» *Jean*

« Alors qu'il se trouvait en leur compagnie, il leur recommanda de ne pas s'éloigner de Jérusalem, mais d'attendre ce que le Père avait promis, ce que je vous ai annoncé, leur dit-il, car Jean a baptisé d'eau, mais vous, dans peu de jours, vous serez baptisés du Saint-Esprit.» *Actes des apôtres*

« Après que Jean eut été arrêté, Jésus alla en Galilée. Il proclamait la bonne nouvelle [du royaume] de Dieu et disait: «Le moment est arrivé et le royaume de Dieu est proche. Changez d'attitude et croyez à la bonne nouvelle !»

La question du timing de Dieu est d'une importance capitale. Le sage nous dit qu'il y a un temps pour chaque chose. Une chose est bonne agréable et parfaite lorsqu'elle s'accomplit dans le temps voulu par Dieu. Jésus est venu au temps voulu par Dieu ; On parle de temps Kairos (en grec). Il s'agit du temps favorable, convenable, adapté et fixé.

Dieu limite et organise les choses dans le temps. La volonté de notre Seigneur est que nous puissions marcher au même rythme que lui. Que nous puissions marcher dans le même temps que lui. Pas avant, pas après, mais ensemble. Cela s'applique également dans tous les domaines de notre vie. Il est important de gérer notre vie en fonction des saisons que Dieu place devant nous. Mais aussi dans nos rapports avec nos prochains, nous devons comprendre le temps. Pour nos enfants, notre conjoint, nos amis, nos collaborateurs. Bref nous devons prendre en considération le temps et les saisons. Il y a des saisons pour semer. Si nous voulons récolter alors que c'est le temps de semer, nous serons décalés par rapport au plan de Dieu. Si nous ne récoltons pas alors que c'est la saison, c'est pareil. Nous sommes loins de son projet. Nous devons également accepter les changements des saisons, les débuts des saisons, mais également les fins. Bref nous devons saisir le temps. N'oublions pas une chose très importante : le temps n'est pas votre ennemi, mais votre ami. Prions pour cela.

Aligné Avec Le Ciel



Alors prions :

- Prions pour comprendre les saisons dans lesquelles le Seigneur nous place et nous conduit. Jésus s'attendait à ce que ces auditeurs lisent les temps comme on peut lire la météo.
- Prions pour marcher au même rythme que le Seigneur dans toutes les saisons de notre vie
- Prions pour être patient lorsqu'il faut être patient
- Prions pour être rapide et passer à l'action quand il le faut
- Prions pour être libéré de toute procrastination négative. Le fait de remettre à demain ce que je dois faire aujourd'hui
- Prions pour gérer le temps comme un don précieux que Dieu nous donne et qui doit être bien affecté et organisé. Rachetons le temps

- Prions contre les voleurs de temps. Car le temps est l'un des biens les plus précieux, mais aussi le plus volé et dilapidé.
- Prions pour des temps d'accélération divine. Il y a des choses que le Seigneur accomplit afin de nous aider à rattraper le retard. Prions pour cela.
- Prions pour les connexions divines. Oui il y a des relations orchestrées par le Seigneur. Prions pour les vivre cette année. Car c'est son timing.
- Prions pour accomplir notre course et ne pas quitter la terre avant d'avoir accompli ce pourquoi nous sommes venus .
- Rendons grâce au Seigneur pour toute chose et l'éternité qu'il prépare pour nous. Oui le temps lui appartient et c'est mieux